



Smile 生小

～あなたの笑顔を見るために～

教育目標:心豊かでたくましく、夢に向かって努力できる生っ子の育成

1月も半分が終わりました。先週末は、寒波の影響で積雪、凍結でした。児童はけがをすることもなく安全に登校することができほっとしています。ご協力ありがとうございました。登校した児童は、運動場で雪遊びを行うこともできました。



学校では、1週間が経過し、「まとめの3学期」「準備の0学期」に各学年ともにしっかり取り組んでいます。特に24日（金）が学習発表会なので、共通の目標に向かって心を一つにがんばっています。

一つ上の学年にあこがれをもって！（授業見学）

4月から一つ上の学年に進級します。今週は、一つ上の学年の授業見学ウィークです。学校行事では上の学年の児童の姿を見る機会はあるのですが、普段の授業を見る機会はありません。今回は、この授業見学を通して「上の学年に行くとこんなにかっこいい姿になるのか」「自分は今ここができているからこれをもっとがんばろう」と進級した姿を具体的にイメージするのが目的です。14日（火）は、3年生が4年生の授業見学に向きました。3年生の児童に感想を聞いてみたところ「とっても静かに話を聞いている」などととてもいい反応が返ってきました。その後、15日（水）2年生が3年生の見学をしました。一つ上の学年として2年生も3年生はすごいなあという表情で真剣に見学をしていました。



この取組を「まとめの3学期」「準備の0学期」として残りの期間に役立ててほしいと思います。

避難訓練（予告なし）

15日（水）児童への予告なしで避難訓練を実施しました。朝8：10に朝の会が終わり、各掃除場所へ向かっている途中に非常ベルを鳴らしました。1階廊下の児童の様子を見ていると、放送の内容をだまっってしっかり聞き、自分たちで火元から遠ざかる方向を考えて素早く移動することができていました。



全校児童が運動場にそろったのは、「避難開始」のアナウンスから2分02秒でした。学校中に広がっている状態からの避難は大変早く、上手にできたと思います。

今、アメリカのロサンゼルスでは、何日も火災が続いていたり、13日（日）には宮崎県で震度5弱の地震が発生したりしています。「災害はいつ襲ってくるのかわかりません。お・か・し・もの合言葉を思い出し、指示をよく聞き、火元から遠ざかる避難経路によって避難すること」を皆で再確認することができました。

